



Generix proporciona Schematrons universales para mejorar la interoperabilidad de la facturación electrónica

París, Francia 8 julio 2025 - [Generix](#), empresa internacional de software empresarial que ofrece una gama completa de soluciones SaaS para la cadena de suministro, las finanzas, el comercio y la integración B2B, ha anunciado hoy la disponibilidad de unos schematrons para la facturación electrónica, desarrollados para permitir la interoperabilidad funcional entre los PDP. Estos schematrons proporcionan un medio universal y conforme para verificar e intercambiar datos de facturación electrónica, reduciendo así el número de rechazos.

Desde 2020, Generix participa activamente en el desarrollo, la aplicación y el progreso de la reforma de la facturación electrónica. La empresa ha contribuido a todas las iniciativas de colaboración y ahora es reconocida como un actor clave dentro del Foro Nacional de Factura Electrónica (FNFE) y la Comisión de la Asociación Francesa de Normalización (AFNOR), ayudando a crear normas y a promover la interoperabilidad en todo el sector.

« Estamos orgullosos de proporcionar a la FNFE y a la AFNOR las plantillas que soportan las normas de gestión de perfiles EN16931 FR y EXTENSION CTC FR. Esperamos que este enfoque universal permita a todos los PDP aplicar los niveles de control adecuados para reducir el número de facturas rechazadas y garantizar así el éxito de la aplicación de la reforma», afirma Christophe Viry, jefe de producto de facturación electrónica de Generix.

« La FNFE, así como todo el mercado, quiere dar las gracias a Generix por esta valiosa contribución, que acelerará los esfuerzos de AFNOR y el despliegue de los schematrons en todas las PDP. Estoy realmente impresionado por la forma en que el equipo de Generix ha utilizado la IA para desarrollar esta normalización para el cumplimiento de ViDA» Cyrille Sautereau, Presidente de la FNFE y de la Comisión AFNOR para la normalización de la facturación electrónica.

Para cumplir los requisitos de la reforma de la facturación electrónica, Generix suministrará schematrons UBL y CII para gestionar los controles relativos a los flujos 2, 8 y 9 de los apéndices de la norma XP 212-012. Estas herramientas, diseñadas para validar objetos XML con reglas complejas y contextuales, se han desarrollado utilizando inteligencia artificial y un LLM comercial. Inicialmente, estos schematrons se distribuirán a los PDP que deseen participar en las fases de prueba, antes de ponerlos a disposición de todos los PDP.

Sobre Generix

Generix es una empresa global de SaaS que ayuda a las empresas a conectarse entre sí para convertir cada conexión digital en valor digital. Ofrece una cartera de soluciones y servicios en la nube, líderes en el sector e impulsados por IA, para gestionar con confianza los procesos empresariales digitales más críticos en la cadena de suministro, las finanzas y el comercio. También proporciona soluciones integrales de integración y colaboración B2B para que las empresas puedan operar plenamente en redes empresariales digitales. Casi 900 talentos de Generix se dedican a atender a más de 5.000 clientes en más de 60 países.

La empresa ayuda a procesar más de 17.000 millones de mensajes, preparar más de 600 millones de palés, gestionar más de 500 millones de facturas y más de cuatro millones de operaciones de transporte al año. Generix cree en el inmenso potencial de crecimiento de la economía en red en un mundo sostenible

Para más información: www.generixgroup.com

Contacto de prensa :

Laurel Case

news@talesplash.com

+1 315-663-6780